joya gastronómica de New Jersey

Por Rodolfo González Almaguer



Union, NJ- El estado de New Jersey continua mejorando sus opciones culinarias y atravendo a los cocineros que miman el paladar de sus clientes.

Y la prueba de que nuestra área resulta un imán para los buenos restaurantes es la reciente inauguración en el municipio de Union de China Pagoda Supreme Buffet, un establecimiento que vale la pena visitar una y otra

Además de presentar excelentes precios, un detalle que en esta época de crisis todo agradecemos, China Pagoda Supreme Buffet se distingue por ofertar una variedad de platos, no sólo asiáticos, y desde luego un gran surtido de postres, frutas frescas y

Para los amantes del pescado y los mariscos este nuevo local gastronómico de Union es asimismo toda una tenta-

helados.

Preparados con esmero por expertos de la cocina oriental, los visitantes que acudan al China Pagoda Supreme Buffet tendrán la opción sin embargo todo el

de escoger infinidad de combinaciones de platos a base de langostas, camarones, calamares y jugosos pescados.

Por si esto fuera poco el sitio también proporciona un amplio salón de fiestas con capacidad para 300 personas que resulta ideal en caso de que estemos organizando la recepción de una boda, un cumpleaños o simplemente la reunión de nuestra oficina. El salón dispone incluso de un moderno Karaoke donde los clientes pueden entonar sus melodías preferidas y disfrutar de un buen rato en compañía de familiares y

El propietario del China Pagoda Supreme Buffet, el señor Peter Liu, es sin duda un empresario que superviza cada detalle del establecimiento a fin de que los clientes salgan ciento por ciento satisfechos.

Durante la visita que este reportero efectuó a China Pagoda Buffet, pudimos notar el profesionalismo y gran carisma del señor Peter Liu, quien sin interrumpir sus muchas actividades

tiempo estuvo al tanto de los periodistas que acudimos al negocio.

"Aguí apenas descansamos", dijo Liu. "Somos un equipo de entusiastas trabajadores que estamos laborando 16

horas diarias y los 7 días a la semana." ¿Donde está localizado el China Pagoda Supreme Buffet? Pues en un sitio muy céntrico de Union. Se ubica en el 1235 de West Chesnut Street, una posición cercana a la ruta 22. A propósito, el restaurant igualmente cuenta con amplios estacionamientos, un motivo más para pasar por allí y degustar un buena comida con tranquilidad.

Si los lectores de La Voz desean conocer más detalles sobre China Pagoda Supreme Buffet pueden comunicase con el número telefónico 908-686-6288 o visitar sitio electrónico http://www.chinapagod abuffet.com/

Diga Lo Lei En LA VOZ

www.lavoznj.com

China Pagoda Supreme Buffet:una Inauguran Complejo Comercial en Fanwood



La Freeholder del Condado de Union Vernell Wright (3ra desde la izquierda), conjuntamente con la alcaldesa de Fanwood, Colleen Mahr (al centro), y Thomas Powers, Mario Checchio y David Checchio, de Elite Properties en la reciente inauguración oficial del complejo comercial Fanwood Crossing y la gran apertura de Mara's Café and Bakery, como parte del mismo. También en la foto Marci y Semel Checchio. (Foto Jim Lowney/Condado de Union).

motivo del Columbus Day.

Elizabeth, NJ-El presidente de la organización Columbus Parade Assn, Michael Guarino, dio a conocer que el domingo 14 de octubre realizarán su anual evento para honrar la contribución italo-ame-

La velada de este año tendrá lugar en el III Amicis Restaurant, un establecimiento localizado en el número 1700 W. de Elizabeth, Ave, en Linden.

Durante el evento, previsto a comenzar a la una de la tarde, también se rendirá un tributo especial al gran pelotero Joe Di Maggio.

Entre los oradores de la jornada aparecen el presidente de la Junta de Comisionados del Condado de Union (Freeholders) Alexander Mirabella y el alcalde de Elizabeth, Chris Bollwage.

Durante el evento los presentes podrán disfrutar además de un delicioso Buffet (que incluye abundante vino, postres y café) y la actuación del conjunto musical The Silvertones Live Band.

El precio de los boletos es \$50 por persona.

Para obtener las entradas las personas pueden comunicarse con el 908-289-4640, el 908-289-4823 o el 908-247-

El anual evento de la la organización Columbus Parade Assn, que preside Michael Guarino, cada año suele rendir tributo a los veteranos de nuestra área y aportar fondos para apoyar las actividades del Mes Nacional del Cáncer del Seno.

Velada especial en Linden con Celebrarán la contribución de la comunidad italo-americana

Elizabeth, NJ- El presidente de la Junta de Comisionados del Condado de Union, Alexan der Mirabella, anunció que el viernes 5 de octubre se realizará una ceremonia especial en la escalinata del edificio de la corte del condado para dejar inauguradas las actividades por el llamado Día de la Raza.

El evento, que incluye un izamiento de bandera y además un homenaje a la contribución de los estadounidenses de origen italiano, está programado para la una y media de la tarde.

Entre los oradores de la jornada se incluyen el ex gobernador James J. Florio; el editor de Italian Voice,

Earl Cesarina; el presidente nacional de la organización UNICO, Renato Biribin; el fundador de American One Voice, Manny Alfano; y Mike Giunta, presidente y fundador de

Bayway Catering.

El presidente de los Freeholder, Mirabella, será el anfitrión y maestro de ceremonias del evento. En caso de lluvia la ceremonia tendría lugar entonces frente a la puertas del edificio (rotonda) de la corte.

"Los italo-estadounidenses continuan haciendo extraordinarias contribuciones aquí en Estados Unidos, incluso en esta época moderna, de manera que celebraremos esas contribuciones," dijo Mirabella, cuyo padre, Gene, fue el primer italoamericano que llegó a encabezar la policía de Elizabeth.

Trascendió asimismo que la filial de la organización UNICO en Plainfield es una de las entidades encargadas de organizar y co-patrocinar este evento.

Durante la ceremonia también se ofrecerá un ligero refrigerio al estilo italiano.

OBITUARIO

Profunda Pena por el Deceso El Alcalde J. Chris Bollwage de Eliecer Grave de Peralta y la Ciudad de Elizabeth

Septiembre 30 del 2012: Con profunda pesar el CIÉPPC se refiere a la muerte del incansable luchador Eliecer Grave de Peralta ocurrida en la madrugada de hoy en West New York, NJ.

Eliecer fue Capitán del Ejército Rebelde en la Sierra Maestra y luego en la avanzada en Las Villas. En 1960 marchó al exilio en unión del Dr. Orlando Bosch y el Comandante Diego Paneque, ambos ya fallecidos. Eliecer formó parte de las fuerzas que secundando el desembarco por Bahía Cochinos se dirigieron al oriente de Cuba para desenfocar el carácter de un sólo grupo de desembarco; lamentablemente hubo una contraorden y el contingente fue internado en un campamento norteamericano en las islas Vieques. Eliecer fue el hermano que colaboró



E. G. de Peralta siempre en todos los esfuerzos libertarios por encima de las siglas y los mitos. Al momento de su muerte era el Delegado de la Brigada 2506 en el área triestatal de NY, NJ, y Conn. Descansa en Paz hermano, hiciste bien tu parte, ahora le toca a todo un pueblo ser tu relevo.

Firmado: José A. Jiménez, Guillermo Estévez y Eduardo Ochoa.

Comisión Política. CIEPPC.

cubanos narrado por Andy García Un documental narrado por el actor Andy García acerca de un grupo de ex prisioneros políticos cubanos se estrenó en el Festival de Cine

"Celebrating life in Union", un

documental sobre ex presos políticos

Internacional de Nueva York 2012, y se rodo el pasado viernes, 28 de septiembre en el Scheutzen Park, en North Bergen, N.J., presentado por la Unión de Ex-Presos Políticos Cubanos, en dicha zona.

Celebrating Life in Union cuenta la historia de tragedia y fraternidad de un grupo de antiguos prisioneros políticos de la revolución cubana, que lucharon v luego habrían sido traicionados por su líder, Fidel Castro.

La directora y activista de derechos humanos, Gladys Bensimon, conocida por su galardonado documental, Crossing our Borders (Cruzando nuestras fronteras), supo que un grupo de estos ex prisioneros, hoy en sus 70 años, vive y se reúne semanalmente en Union City, Nueva Jersey.

La realizadora, interesada en conocer lo que le sucedió al pueblo de Cuba durante la revolución, comenzó a asistir a estas reuniones.

Andy García, cubanoestadounidense, se unio al proyecto para apoyar a los antiguos prisioneros y avudarles a contar sus historias y ha prestado su voz para narrar la historia en el documental.

"Estos hombres eran jóvenes y apasionados cuando inicialmente se unieron a la revolución de Fidel Castro en Cuba para derrotar al dictador Fulgencio Batista", explica la directora Bensimon.

El documental recoge relatos de: Aldo Chaviano (26 años preso), Angel Alfonso (19 años preso), Aurelio Candelaria (17 años preso) y Aniceto Cuesta (13 años preso), e Isabel Pedrera como familiar de presos politicos. También impactantes anécdotas de Israel Abreu, Rubén Gonzalo, Osvildo Pradera y Orlando Lima.

VACUNAS CONTRA LA RABIA

OFRECEN PROGRAMA GRATIS DE

Cualquier perro o gato que nunca haya sido vacunado Cualquier perro o gato con certificado de vacuna de 1 año Cualquier perro o gato que fue vacunado en el 2009

LUGARES:

WINFIELD SCOTT PARK (Esquina East Jersey St. y Winfield Scott Plaza)

4:00 P.M. a 6:00 P.M. Jueves, Octubre 18, 2012

KELLOGG PARK

(Esquina Madison y North Avenues)

Sábado, Octubre 20, 2012 12:00M. a 2:00 P.M.

Para la seguridad de todos... ¡VACUNE A SU MASCOTA! ¡TODOS los animales deben ser traídos con CADENA! Los GATOS deben venir en sus Jaulas Portátiles.

Para más información llamar al: 908-820-4049